

Zeitschrift: Verhandlungen der Schweizerischen Naturforschenden Gesellschaft.
Wissenschaftlicher und administrativer Teil = Actes de la Société
Helvétique des Sciences Naturelles. Partie scientifique et administrative
= Atti della Società Elvetica di Scienze Naturali

Herausgeber: Schweizerische Naturforschende Gesellschaft

Band: 152 (1972)

Vereinsnachrichten: Rapport de la Commission du Centre suisse de recherches
scientifique en Côte d'Ivoire pour l'année 1972

Autor: Baer, Jean G.

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 08.02.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Bericht der Kommission für C14-Datierungen
und Quartärchronologie für das Jahr 1972

Règlement siehe Verhandlungen 1971, S. 148

Veranstaltungen

Es wurden drei Geschäftssitzungen am 28.2.1972, 29.5.1972 und 22.11.1972 abgehalten.

Am 22. November berichtete H. Oeschger über die Ergebnisse der C14-Konferenz in Wellington, Neuseeland, Oktober 1972.

Publikationen/Mitteilungen

Ein Bericht über die Ergebnisse der C14-Konferenz in Wellington, Neuseeland, Oktober 1972, befindet sich in Vorbereitung.

Ebenfalls in Bearbeitung ist eine C14-Datenliste, die alle Altersbestimmungen enthalten soll an Proben, die in der Schweiz gefunden wurden.

Förderung der interdisziplinären Zusammenarbeit

Im Frühling 1973 wird ein Einführungskurs in Methoden der C14-Datierung und Interpretation der Ergebnisse abgehalten mit dem Ziel der Verbreiterung der Forschungsbasis durch Nachwuchsleute.

Der Präsident: Prof. H. Oeschger

Rapport de la Commission du Centre suisse de recherches
scientifiques en Côte d'Ivoire pour l'année 1972

Règlement voir Actes 1955, p. 308

Administration

Durant le congé en Europe du directeur, l'administration du Centre a été assurée à la satisfaction de chacun par le couple Spichiger, botanistes-chercheurs auquel nous exprimons notre reconnaissance.

L'agrandissement des logements pour chercheurs est en bonne voie et nous avons pris la décision d'appeler "Pavillon Wimmer" ces nouveaux locaux pour rappeler à la fois le nom du généreux donateur et l'ami de toujours sans lequel le Centre n'aurait jamais vu le jour.

Notre fidèle boy Boukary a fêté, avec le Centre, la vingtième année d'activité à notre service. Au cours d'une petite fête, il lui a été remis la médaille d'honneur du travail en argent, réservée à ceux qui ont accompli au moins 15 ans dans la même place.

Chercheurs et visiteurs

En plus du couple Spichiger, botanistes, et du Dr. Vogel, zoologiste, ont séjourné au Centre le Dr. E. Binder (Genève) qui étudie la faune malacologique de la Côte d'Ivoire ainsi que le Prof. méd.vét. Nicolet (Berne) accompagné du Dr. W. Büttiker (Bâle) qui ont étudié le problème de la transmission éventuelle de maladies par les Lépidoptères attirés par les yeux. Le Centre a également reçu la visite des Prof. Verheyen (Anvers), Euzet (Montpellier), de Muralt (Berne), des Dr. Corbaz (Changins), de Rham (Morges et Monfort) (Unesco).

Du matériel zoologique vivant et botanique a été envoyé à plusieurs chercheurs en Suisse où il est toujours bien arrivé grâce à la rapidité des communications.

Recherches

Le Dr. Vogel poursuit ses recherches sur le métabolisme et la reproduction des Musaraignes du genre Crocidura dont il a réussi l'élevage pour la première fois de deux nouvelles espèces. Il a en outre capturé et ramené vivant en captivité un exemplaire de Micropotamogale, insectivore aquatique rarissime signalé pour la première fois en Côte d'Ivoire et rarement retrouvé depuis.

Plusieurs publications sont parues sur des matériaux récoltés à Adiopodoumé et dans d'autres régions de Côte d'Ivoire. Signalons enfin que le petit "zoo" du Centre a pu enregistrer deux naissances, celle d'une Biche de Maxwell et d'un Daman arboricole.

Nous voudrions pour terminer exprimer au Dr. P. Vogel et à son épouse notre reconnaissance par la façon dont il dirige le Centre avec lequel et grâce à lui, les contacts restent étroits malgré la distance.

Le Président: Prof. Jean G. Baer